
 

 

“(RE)CONHECE” 

SANTIDADE JUVENIL 

2ª feira, 28 de outubro de 2024 

PRECISAMOS DE SANTOS 

 
Bom dia | Ser jovem ou ser santo: eis a questão? Até podes nem acreditar em Deus, 
no céu, achar tudo isso ridículo, mas não podes negar que dentro do teu coração jovem 
existe um vazio a ser preenchido; são-nos oferecidas tantas formas de vida, tantas 
possibilidades de encontrar a felicidade e amor, que quando alguém fala em santidade 
e em ser de Deus, ficamos com a sensação de que algo nos será roubado da vida, que 
ser santo é uma chatice de velho. Deus não quer roubar a tua vida, nem quem tu és. 
Muito pelo contrário, Deus quer dar sentido à tua vida, quer mostrar que podes ser 
quem quiseres, inclusive ser santo. Ser um universitário santo. Ser um profissional 
santo. Ter um namoro santo e construir uma família santa. 
 

 É possível ser santo sem deixar de ser jovem. Não olhemos para aqueles que já 
chegaram no céu, como um ideal inalcançável, mas como exemplos de que nos é 
possível viver a singularidade de quem somos no caminho da santidade que Deus nos 
propõe, único e específico.  
 

Fernanda Guardia, Consagrada na Comunidade Católica Pantokrator 

 

 Confia | A santidade tem muito mais a ver com o nosso ser do que com o nosso 
parecer. Não precisamos de ser santos como os “de antigamente”. Todos nós, pela 
qualidade que damos ao nosso viver, podemos e devemos ser santos. Já te perguntaste 
se Deus quer que sejas santo? 

 

[Breve momento de silêncio para refletir] 

Reza | Peçamos a todos os santos jovens que olhem por cada um de nós, de modo a 
que as nossas vidas sejam cada vez mais testemunhos de santidade | Avé Maria…  | 
Nossa Senhora Auxiliadora, rogai por nós.    

 



 

 

3ª feira, 29 de outubro de 2024 

SER SANTO NO DIA A DIA 

 

 Bom dia | Para ser santo, não é necessário ser bispo, sacerdote, religiosa ou religioso. 
Muitas vezes somos tentados a pensar que a santidade esteja reservada apenas 
àqueles que têm possibilidade de se afastar das ocupações comuns, para dedicar muito 
tempo à oração. Não é assim. Todos somos chamados a ser santos, vivendo com amor 
e oferecendo o próprio testemunho nas ocupações de cada dia, onde cada um se 
encontra.  

Estás casado? Sê santo, amando e cuidando do teu marido ou da tua esposa, como 
Cristo fez com a Igreja.  

És uma consagrada ou um consagrado? Sê santo, vivendo com alegria a tua doação.  

És um trabalhador? Sê santo, cumprindo com honestidade e competência o teu 
trabalho ao serviço dos irmãos.  

Estás investido em autoridade? Sê santo, lutando pelo bem comum e renunciando aos 
teus interesses pessoais.  

Esta santidade, a que o Senhor te chama, irá crescendo com pequenos gestos. Não 
tenhas medo da santidade. Não te tirará forças, nem vida nem alegria. Não tenhas 
medo de apontar para mais alto, de te deixares amar e libertar por Deus. A santidade 
não te torna menos humano. No fundo, como dizia León Bloy, na vida «existe apenas 
uma tristeza: a de não ser santo» 

Papa Francisco 

 

 Confia | Das pessoas que conheces quem escolherias para dizer que vive mais perto 
da santidade?  De forma concreta, como poderias tu ser mais santo? 
 

[Breve momento de silêncio para refletir] 

 

Reza | Agradeçamos a Deus por todas aquelas pessoas que são exemplo de santidade 
nas pequenas coisas. | Pai nosso… | Nossa Senhora Auxiliadora, rogai por nós.    

 



 

 

4ª feira, 30 de outubro de 2024 

UM TESTEMUNHO DE SANTIDADE 

 

 Bom dia | Permitam-me recordar as palavras do beato Pier Giorgio Frassati, um jovem 
como vós: «Viver, não ir vivendo!». Viver!  

Sabeis que não é bom ver um jovem «parado», que vive, mas vive como — permiti-me 
a palavra — como um vegetal: faz as coisas, mas a vida não é uma vida que progride, 
está parada. Sabei que me causam imensa tristeza no coração os jovens que se 
aposentam aos vinte anos! Sim, envelheceram cedo... Por isso, respondendo à 
pergunta sobre o amor: aquilo que faz com que um jovem não se aposente é a vontade 
de amar, a vontade de dar o que o homem tem de mais belo e o que Deus tem de mais 
bonito. Porque a definição que São João dá de Deus é «Deus é amor». E quando o 
jovem ama, ele vive, cresce, não se aposenta. Cresce, cresce, cresce e dá.  

(Do Discurso do Encontro do Papa Francisco com os jovens em Turim, 21 de junho de 
2015) 

 

 Confia | Ser santo é viver na dimensão do amor. Já dizia Santo Agostinho: «A medida 
do amor é amar sem medida”. Em que circunstâncias te entregas sem reservas?  

[Breve momento de silêncio para refletir] 

 

Reza | Senhor Jesus, dá-nos a coragem de voar alto e acolher, com alegria, o teu convite 
à santidade. Concede-nos a graça que vos pedimos, por intercessão de Pier Giorgio, e 
a força para continuar, com fidelidade, no caminho que conduz verdadeiramente “ao 
alto".| Ave Maria… | Nossa Senhora Auxiliadora, rogai por nós. 
  



 

 

5ª feira, 31 de outubro de 2024 

EVANGELHO DO 31º DOMINGO – ESCUTA! 

 

 Bom dia | Do evangelho segundo S. Marcos 

Naquele tempo, aproximou-se de Jesus um escriba e perguntou-Lhe: «Qual é o 
primeiro de todos os mandamentos?». Jesus respondeu: «O primeiro é este: ‘Escuta, 
Israel: O Senhor nosso Deus é o único Senhor. Amarás o Senhor teu Deus com todo o 
teu coração, com toda a tua alma, com todo o teu entendimento e com todas as tuas 
forças’. O segundo é este: ‘Amarás o teu próximo como a ti mesmo’. Não há nenhum 
mandamento maior que estes». Disse-Lhe o escriba: «Muito bem, Mestre! Tens razão 
quando dizes: Deus é único e não há outro além d’Ele. Amá-l’O com todo o coração, 
com toda a inteligência e com todas as forças, e amar o próximo como a si mesmo, vale 
mais do que todos os holocaustos e sacrifícios». Ao ver que o escriba dera uma resposta 
inteligente, Jesus disse-lhe: «Não estás longe do reino de Deus». E ninguém mais se 
atrevia a interrogá-l’O. 

 

 Confia | Porque será que Jesus responde ao escriba com dois mandamentos? Mais 
tarde, São João responde na sua carta: “É impossível dizer que amamos a Deus que não 
vemos e não amar o outro que vemos”. O amor a Deus pressupõe necessariamente 
amor ao próximo. Consegues colocar em prática estes dois mandamentos? 

 

[Breve momento de silêncio para refletir] 

 

Reza | Hoje rezamos todos juntos uma oração judaico-cristã. Dizemos, então:  | Todos: 
O Senhor nosso Deus é o único Senhor. Amarás o Senhor teu Deus com todo o teu 
coração, com toda a tua alma, com todo o teu entendimento e com todas as tuas forças’ 
e ao próximo como a ti mesmo’. | Nossa Senhora Auxiliadora, rogai por nós.    
 


